

Arrecia persecución política de la dictadura contra militantes del MAS y seguidores de Evo Morales



La Paz, 3 dic (RHC) La diputada del Movimiento Al Socialismo (MAS) de Bolivia Susana Rivero aseguró hoy que acudirá a instancias internacionales para denunciar la violencia contra ella y su familia de parte del gobierno golpista.

'No contentos con odio y violencia que corre por sus venas, agresores continúan sistemáticamente insultando, amenazando, calumniando, manejando fotografías familiares', dijo en su cuenta en Twitter.

Recalcó que no se detienen y 'por esa razón acudirá a instancias internacionales de protección de derechos humanos'. , resalta Prensa Latina

Reveló que ha recibido amenazas de muerte contra su hijo, también han perpetrado destrozos en su pequeña casa en La Paz y la rodea un clima hostil de amedrentamiento a su familia.

Señaló que, luego de la forzada renuncia del presidente Evo Morales, la obligaron a asumir acciones para cuidar su vida y la seguridad de su familia, pero la violencia y acoso persiste.

El gobierno de la autoproclamada presidenta y dictadora Jeanine Añez, desde que usurpó la presidencia de Bolivia, ha llevado a cabo una persecución política a dirigentes y simpatizantes del MAS. Todo ello, como parte del golpe de Estado, con el objetivo marcado de desmembrar a esa fuerza política que encabeza el líder Evo Morales.

Desde su exilio en México, Morales aseguró que 'la minoría fascista de Bolivia judicializa a nuestros líderes más destacados porque electoralmente saben que están derrotados'.

'Llegaron al poder por traidores y manipuladores, no son la mayoría. El pueblo los juzgará', subrayó en su cuenta en Twitter.

En ese contexto, la Fiscalía de facto emitió una orden de aprehensión contra Juan Ramón Quintana, quien fue ministro de la Presidencia de Evo Morales.

Arturo Murrillo, ministro del régimen de facto, lo acusó públicamente de 'sedición', 'instigación a delinquir' y 'financiamiento del terrorismo' e impulsó una cacería contra Quintana.

Mientras la persecución no se detiene, Añez de forma acelerada desmonta toda la estructura de gobierno en Bolivia, nombra a nuevas autoridades y de paso se apropia de los logros del mandato de Evo.

Tal es el caso de la presentación ayer lunes del primer auto eléctrico Quantum E2 y E3, algo que hace pocas semanas había hecho Evo Morales.

En la bipolaridad del gobierno golpista la autoproclamada presentó a Tuto Quiroga como delegado ante la comunidad internacional, con la misión especial de explicar las violaciones a los derechos humanos sucedidas en este país en días pasados.

En el contexto del golpe de Estado 32 personas murieron y decenas fueron heridas por la represión policial y militar a las manifestaciones contra la ruptura del hilo constitucional.

Varias misiones, entre ellas una de Parlasur y otra de activistas argentinos por los derechos humanos, corroboraron los crímenes contra el pueblo.

En ese ambiente de persecución política, de desmontaje acelerado del aparato estatal y de apropiación de los logros del gobierno de Evo Morales, se dibuja un ambiente para nuevas elecciones, cuyo diseño imponen las autoridades de facto.

En ese sentido, la Comisión Mixta de Constitución de la Asamblea Legislativa Plurinacional de Bolivia espera recibir hoy a postulantes a vocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE) para los nuevos comicios.

Al cierre de la jornada de ayer sólo dos aspirantes se registraron.

La secretaria técnica de la Comisión, Zorka Zeballos, informó que las inscripciones serán hasta el sábado próximo.

La semana pasada, la Asamblea aprobó por dos tercios, el Reglamento y Convocatoria de Selección y Elección de vocales.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208851-arrecia-persecucion-politica-de-la-dictadura-contra-militantes-del-mas-y-seguidores-de-evo-morales>



Radio Habana Cuba